

## Biografía de Juan Carrión, que será reconocido el lunes por el rector de la Universidad de Almería

(18/7/2006 12:30) | Almería > Universidad



ALMERÍA.- Profesor de inglés en activo durante más de 40 años. Nacido en Madrid en 1924 y afincado en Cartagena desde principios de los años sesenta. Nombrado recientemente 'Cartagenero del año' por el Ayuntamiento y la Universidad de este municipio, donde es popularmente conocido y querido. Por su academia han pasado tres generaciones de una misma familia.

Tras ser profesor de español en la base naval norteamericana en Cartagena, dio clases primero en los Maristas y luego ejerció en la Escuela de Empresariales de la Universidad de Murcia, donde propulsó un aula audiovisual que hoy lleva su nombre en reconocimiento al uso pionero del cine y la música en el aprendizaje del idioma extranjero. Posteriormente, la abandonaría para centrarse en su academia privada, en la que aún, a sus 81 años, lleva el mismo ritmo de clases.

Comenzó en los primeros años 60 a enseñar el idioma de Shakespeare mediante la utilización de las canciones de los Beatles.

Don Juan Carrión es también precursor, junto a su compañero Serafín, en la enseñanza del inglés a niños pequeños a partir de 5 años, algo que en los años sesenta era considerado casi como una temeridad.

En 1966, ahora justo cuarenta años, don Juan Carrión hizo un viaje a Almería para encontrarse con John Lennon. No le movía la admiración sino el impulso por mejorar como maestro. Quiso que John Lennon conociera la importancia de las letras para la enseñanza del idioma y su gesto, hasta hoy guardado casi en secreto, provocó que las letras de los Beatles y del resto de músicos populares de los años 60 comenzaran a publicarse. Hoy día son muchas las generaciones que han aprendido inglés con ayuda de estas canciones.